



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>66 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>X52059</b>
Prix	<b>390 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Exclusivité' - dans une résidence de 2006 avec piscine, 3 pièces de 66 m<sup>2</sup> au premier et avant dernier étage avec garage et parking extérieur . Cet appartement est exposé sud et il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine américaine équipé donnant sur la terrasse, de deux chambres, une salle de bain entièrement rénové avec de beaux matériaux, un toilette indépendant avec lave mains. Très agréable aperçu mer et vue Dégagé. Vous bénéficierez de la piscine quand vous le souhaitez. Un grand garage est inclus dans le prix. Il fait bon de vivre dans un endroit chaleureux, lumineux, ...

*Exclusive - in a 2006 condominium with swimming pool, two bedrooms apartment of 66 m<sup>2</sup> on the first and penultimate floor with garage and external parking space. The apartment faces south consists of an entrance hall, a living room with an equipped american kitchen which opens onto a terrace, two bedrooms, a completely renovated bathroom, an independent toilet with sink. Very pleasant view. You can use the pool whenever you want. A large garage is included in the price. It's nice to LIV in a quiet, warm and bright place.*

## GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

